

31.10.2010 - Kirche+Leben

Lob für Dialog-Initiative

Essen. Die Bewegung "Wir sind Kirche" begrüßt die Dialog-Initiative des Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz, Erzbischof Robert Zollitsch, mit der die Vertrauenskrise der Kirche bewältigt werden soll. Es werde erwartet, dass der "überfällige" Dialog ohne Denkverbote und ergebnisoffen geführt werde, heißt es in der Resolution der Bundesversammlung der Bewegung in Essen. Eine Bevormundung der Laien durch die "Amtskirche" dürfe es nicht geben. (epd)

Zuletzt geändert am 24.11.2010